

CSU wählt Delegierte

Jahresversammlung Leuterschacher blicken auf Aktivitäten zurück und auf die Wahlen voraus

Leuterschach Zur Ortshauptversammlung des CSU-Ortsverbandes Leuterschach fanden sich 23 der 48 Mitglieder im Gasthaus Vogler in Leuterschach ein. Vorsitzender Dieter Luitz ging in seinem Arbeitsbericht auf die diversen Veranstaltungen und Termine im letzten Jahr ein. Beim Rückblick hob Luitz die Veranstaltung im Vereinstadel mit Wolfgang Krebs, den Bierkontest beim Voglerwirt sowie die 60-Jahrfeier mit Rückblick durch den langjährigen Vorsitzenden Johann Heim hervor.

Als Ausblick für dieses Jahr nannte er den politischen Frühschoppen am 15. Juli in Hattenhofen, Haus 28,

mit Stephan Stracke und Angelika Schorer sowie am 22. September einen unterhaltsamen Abend in Leuterschach mit der Komikerin Waltraud Mair. Er wies auf die kommende Landtags- und Bezirkstagswahl am 14. Oktober hin und bat alle Mitglieder um Unterstützung im Wahlkampf. Kassier Georg Ritter konnte ein leichtes Plus in der Kasse verzeichnen. Er sowie der gesamte Vorstand wurden einstimmig entlastet. Anschließend wurden die Delegierten sowie die Ersatzdelegierten zur Europaparlamentswahl gewählt. Zum Ende berichtete Stadträtin Veronika Diepolder über die Arbeit im Stadtrat. (az)